

# Ein großes Schiff für kleine Kapitäne

Anker gelichtet in der Krippe: Neue Spielboot-Attraktion in der DRK Kindertagesstätte Bad Sachsa.

**Bad Sachsa.** Die Freude war riesig, als die Kinder der „Käfergruppe“ der DRK-Kindertagesstätte Bad Sachsa ihren lang ersehnten maritimen Spielraum am Dienstag in Empfang nehmen durften: Ein nagelneues Spielboot, das zu Abenteuern auf hoher See einlädt – zumindest in der Welt der Fantasie der kleinen Entdecker.

Schon lange Zeit hatte die Kita gemeinsam mit dem Förderverein DRK Kindertagesstätte Bad Sachsa e.V. geplant und auf diesen Moment hingearbeitet. Die benötigte Summe von 850 Euro stellte dabei eine beachtliche Herausforderung dar, die der Verein nicht ohne fremde Hilfe bewältigen konnte. Durch die

wertvolle Unterstützung aus dem Johann-Wolko-Fonds der Stiftung der Stadtparkasse Bad Sachsa konnten die Pläne schlussendlich in die Tat umgesetzt werden.

Das gespannte Warten hat nun ein Ende: Michaela Herrmann, Filialbereichsleiterin der Stadtparkasse Bad Sachsa, überreichte mit einem strahlenden Lächeln den Spendencheck an die Vertreter der Kindertagesstätte und den Förderverein.

In den Händen von Roda Demirkaya-Bas, aktuelle Vorsitzende des Fördervereins, Christine Hoppe, ehemalige Vorsitzende, und Katharina Euteneier, Leiterin der KiTa, symbolisierte der Check nicht nur

finanzielle Unterstützung, sondern auch das gemeinschaftliche Engagement für die Entwicklung der Kinder.

„Mit diesem Spielboot öffnet sich ein neues Kapitel für unsere tägliche Arbeit hier in der DRK-Kindertagesstätte“, erklärt Katharina Euteneier. „Es ist weit mehr als ein Spielzeug; es ist ein pädagogisches Instrument, das die Kreativität, Motorik und Sozialkompetenz unserer kleinen Schützlinge fördert.“

Die Kleinen können nun als Kapitäne und Piraten die sieben Weltmeere erobern, Schätze suchen und imaginäre Inseln entdecken. Dieses Schiff schafft einen Anreiz zum gemeinsamen Spielen, Lernen und

Entdecken, der die Entwicklung der Kinder spielerisch unterstützt.

**Diese kleine „Käfer-Flotte“ steuert dank des Engagements vieler Helfer und Unterstützer nun auf große Fahrt – und die Segel sind gesetzt für eine Kindheit voller Spaß, Lernfreude und Abenteuer.**

FÖRDERVEREIN DRK KINDERTAGESSTÄTTE BAD SACHSA

